

Agosto 25 de 2009

## Orquesta de niños colombianos cerrará conmemoración por Día de la Paz en la OEA

Interpretarán un repertorio que incluye 'La pequeña serenata', de Mozart, y 'La sinfonía de los juguetes', de Haydn, entre otras piezas clásicas; además de canciones populares colombianas.

La velada será en el Salón de las Américas de la sede central del organismo continental en Washington, precisó Gloria Guzmán, directora administrativa de la Fundación Notas de Paz, a la que pertenece la orquesta.

La agrupación participante está conformada por 30 niños de 10 a 16 años que interpretan violines, violas, violonchelos, contrabajos e instrumentos de percusión del barrio Bellavista de Cali.

La invitación a la fundación la hizo el Fondo de Paz de la OEA, que del 21 al 25 de septiembre realizará una serie de actos académicos, políticos y culturales con motivo del **Día Internacional de la Paz**.

El repertorio fue escogido por los responsables de la **Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil Notas de Paz**, creada por la Fundación Notas de Paz, ONG del barrio popular caleño.

Esta organización es una entidad sin ánimo de lucro que se financia con donaciones de los sectores público y privado, y que adentra en el mundo de la música a menores de edad del barrio afectado por la pobreza extrema y la violencia.

La directora administrativa de la Fundación Notas de Paz explicó que la Orquesta Sinfónica cuenta con 125 menores de 7 a 17 años, de la cual se derivó el grupo de cámara que viajará a Washington, en la primera salida internacional de estos pequeños músicos.

La fecha mundial, que se conmemora cada 21 de septiembre, fue instituida por la ONU para promover el fin de los conflictos armados y lograr que, al menos en esta fecha, se ponga en vigor un cese el fuego de un día o de no violencia.

Efe

**COPYRIGHT © 2009 CEET Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.**

[Ver Términos y Condiciones.](#)